

Ist es möglich,
dass die vielen Menschen, die sich nach Frieden sehnen,
gemeinsam eine so grosse Kraft entwickeln können,
dass der 1. Weltfrieden entsteht?

Ja, es ist möglich!

Ist es möglich,
dass - wie sich bei der Pandemie die Angst weltweit verbreitete,
jetzt die Zuversicht für den Weltfrieden
die ganze Welt erfasst?

Ja, es ist möglich!

Ist es möglich,
dass die Liebe zum Leben, zu allen Lebewesen
und zu unserem Planet Erde
die grösste Kraft ist?

Ja, es ist möglich!

Ist es möglich,
diese Kraft zu fokussieren und auf den Weltfrieden auszurichten
und damit eine Verbundenheit und ein Feld des Friedens zu schaffen?

Ja, es ist möglich!

Ist es möglich,
aus dem Ohnmachtsgefühl heraus zu kommen
in die schöpferische Eigenmacht,
um jetzt gemeinsam eine friedliche Welt zu erschaffen?

Ja, es ist möglich!

Ist es möglich ein regelmässiges Zeitfenster zu schaffen,
wo wir gemeinsam für den Weltfrieden eintreten,
wo immer wir auch sind-

Ja, es ist möglich!

Mach mit!

Verbreite diesen Aufruf!

Zeige dein Sehnen nach dem 1. Weltfrieden und sei kreativ.

Friedlich und beharrlich erschaffen wir diese grosse Wandlungskraft.

Mögen wir uns immer wieder miteinander erinnern und gegenseitig bestärken!

JA ES IST MÖGLICH!

Aufruf:

Friedensimpuls

THURSDAY FOR PEACE



Jeden Donnerstag um die Mittagszeit verbinden wir uns weltweit mit allen Menschen, die sich für den Frieden einsetzen.

Beginn: Donnerstag, 21. März 2024 Frühlingsanfang

Wir schweigen, singen, beten, tanzen, was immer sich stimmig anfühlt.

Wir kreieren dadurch weltweit ein Friedensfeld.

Wir bündeln unsere Kraft und unsere Zuversicht: Es ist Zeit für Frieden!

Wir sind viele, mit dieser Absicht und wir können die kritische Masse erreichen!

Wir bemühen uns, auch in unserem Umfeld Konflikte gewaltfrei zu lösen.

Wir bemühen uns, zu vergeben - uns selbst und anderen.

Wir bemühen uns, achtsam mit uns und allem Lebendigen zu sein.

Wir sind im Bewusstsein, dass alles Leben heilig ist.

Wir sind im Bewusstsein, dass die Liebe die stärkste Kraft ist.

Wir sind im Bewusstsein, dass alle Lebewesen zu der grossen Weltfamilie gehören.

Wir ehren die Mutter Erde.

Mögen alle Wesen glücklich und frei sein
und möge mein Denken, Fühlen und Handeln
zu diesem Glück und dieser Freiheit beitragen!

Bedeutungen:

Donnerstag ist dem Planet Jupiter gewidmet. Jupiter symbolisiert Wachstum, Erfolg, Freiheit, Sinn, Gerechtigkeit und Glück. Er repräsentiert deine Fähigkeit Träume zu verwirklichen und die Welt um dich herum zu erweitern.

Das Symbol dieser Friedensbewegung ist ein Herz in einem Kreis.
Bedeutung: die Herzkraft, die die Welt erfüllt.

„**kritische Masse**“ bedeutet, dass nicht alle von etwas überzeugt werden müssen, sondern dass es ausreicht, nur eine bestimmte Menge davon zu überzeugen. Ist dieser Schwellenwert überschritten, die kritische Masse also erreicht, wird sich diese Sache selbsttragend durchsetzen.